

2019年12月20日

お客様各位

川崎近海汽船株式会社

宮古～室蘭フェリー航路 宮古寄港休止の件

拝啓 時下益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素より弊社フェリーをご利用頂き厚く御礼申し上げます。

弊社は、三陸沿岸道路を利用した北海道と東北・首都圏を結ぶ新たなルートとして2018年6月に宮古～室蘭航路を開設致しましたが、収益の柱であるトラックの乗船台数が当初見込みを大幅に下回るなど厳しい航路運営が続いております。事態を打開すべく南下便での八戸寄港を実施するなど航路存続に向け努力して参りましたが、2020年以降は、環境規制に伴う燃料コストの増加が見込まれるなど更に航路運営が厳しさを増すことが予想される為、誠に遺憾ながら2020年3月31日をもって宮古寄港を当面休止することと致しました。今後は、三陸沿岸道路の全線開通や本州／北海道間の貨物動向を注視しながら再開に向け検討を継続して参ります。

宮古寄港休止後の2020年4月からは八戸～室蘭航路での運航を予定しておりますが、運航計画につきましては改めてご案内させていただきます。

お客様各位におかれましては、事情ご賢察の上、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具